

et une autre sur le côté de la rue Drummond, tel que montré sur le plan annexé audit rapport.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que ladite permission soit accordée aux conditions ordinaires.

8.—Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, au sujet de l'offre de M. Baillargeon de vendre un terrain à la ville pour l'agrandissement du Parc Baldwin, déclarant que l'achat de ce terrain constituerait une amélioration considérable.

Résolu: D'informer M. Baillargeon que les Commissaires sont prêts à recommander l'achat de son terrain et propriété s'il consent à accepter l'évaluation municipale plus 20%.

9.—Le Trésorier de la Cité soumet la feuille de balance pour le mois de juillet 1911.

Déposée aux archives.

10.—L'ingénieur en Chef recommande la pose de 375 pieds de tuyaux de 8", dans la rue Trudel (Longue Pointe) au coût approximatif de \$830.00.

Résolu: D'autoriser lesdits travaux à même le crédit voté pour la pose de conduites principales.

11.—Soumise une lettre de M. N. Lacroix, dessinateur en Chef, offrant de vendre à la Cité 1,000 copies d'un plan comprenant toutes les municipalités annexées, moyennant \$995.00.

Résolu: De référer à l'ingénieur en Chef pour rapport sur la valeur de ces plans et sur l'opportunité de les acheter, et de le prier de se consulter avec le Greffier, concernant les élections et ces plans.

12.—Soumis un rapport de l'ingénieur en Chef, recommandant de construire une entrée en ciment à l'étal de la Cie Laing Packing, au Marché Bonsecours, au coût de \$15. Résolu: D'autoriser ledit travail à mêmes les fonds d'administration du département de la Voirie.

13.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés au sujet du besoin de réparation du Marché St-Antoine.

Résolu: De référer au Médecin Officier de Santé pour rapport sur l'état des cabinets d'aisance dudit marché.

14.—M. l'Ech. Monahan se présente devant le Bureau et se plaint du manque d'arrosage dans son quartier.

Résolu: De prier l'ingénieur en Chef de faire quelque chose pour le nettoyage de la rue Charlevoix et de la rue St-Charles.

15.—M. Bailey, gérant de la Dominion Oil Co., se présente devant le Bureau au sujet du pavage de la rue Parthenais et demande au Bureau de faire faire ledit pavage en bloc de scorie et non en asphalte.

A l'étude.

16.—Soumis un rapport de l'Avocat de la Cité "re" demande de la Crystal Spring Land Co., pour faire macadamiser certaines rues, déclarant qu'il n'y a aucune objection à ce que les travaux demandés soient exécutés.

Résolu: De référer à l'ingénieur en Chef pour rapport.

17.—Soumis un rapport de l'Avocat de la Cité, "re" offre de M. Baillargeon, concernant l'achat d'une lisière de terrain appartenant à la Cité, au prix de \$36, déclarant que la ville à la droit le vendre ladite lisière de terrain.

Soumis à ce sujet un rapport du Président du Bureau des Evaluateurs déclarant que ce terrain n'a aucune valeur pour la Cité.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que ledit terrain soit vendu audit M. Baillargeon, au prix de \$36.00.

18.—Le rapport sur les travaux de trottoirs exécutés pendant la semaine finissant le 29 juillet est soumis et déposé aux archives.

19.—Soumis un rapport de l'avocat de la Cité "re" projet de contrat entre la Cité de Montréal et la Compagnie de Téléphone Bell, pour poser des conduites souterraines dans certaines rues.

Résolu: De référer ledit rapport aux Ingénieurs nommés par la Cité pour étudier la question des conduites souterraines, pour rapport sur l'opportunité d'octroyer ou de refuser la demande de la Compagnie de Téléphone Bell.

20.—Soumis un rapport de l'ingénieur en Chef sur la demande de la George Hall Coal Co., pour la remise d'une partie de son dépôt en rapport avec le contrat pour le charbon.

Résolu: De référer à l'Avocat de la Cité avec prière de faire rapport au Bureau généralement sur les poyvoirs du

le plan annexé to said report.

Resolved: To report to Council, recommending that said permission be granted on the usual conditions.

8.—Submitted a report from the Supt of Parks anent the offer from Mr. Baillargeon to sell a piece of land to the City for the enlargement of Baldwin Park, stating that the purchase of said piece of land would constitute a notable improvement.

Resolved: That Mr. Baillargeon be informed that the Commissioners are prepared to recommend the purchase of his land and property if he is willing to accept the municipal valuation plus 20%.

9.—The City Treasurer submitted a statement of the cash balance for the month of July 1911.

Filed of record.

10.—The Chief Engineer recommended that 375' of 8" pipes be laid in Trudel St., Longue Pointe, at an approximate cost of \$830.

Resolved: To authorize said work, the cost thereof to be charged against the appropriation voted for the laying of mains.

11.—Submitted a letter from Mr. N. Lacroix, Chief Draughtsman, offering to sell to the City 1000 copies of a plan including all the annexed municipalities, for the sum of \$995.00.

Referred to the Chief Engineer for a report as to the value of such plans and as to whether it is advisable to purchase the same and with a request that he confer with the City Clrk in this connection in order to ascertain whether said plans are required for election purposes.

12.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that a cement entrance be constructed at the stall of the Laing Packing Co., Bonsecours Market, at a cost of \$15.00.

Resolved: To authorize the construction of said entrance, the cost thereof to be charged against the appropriation voted for the administration of the Road Dept.

13.—Submitted a report from Supt of Markets, stating that St. Antoine Market is in need of repairs.

Resolved: To refer the same to the Medical Health Officer for a report on the condition of the W. C. at said Market.

14.—Ald. Monahan appeared before the Board and complained that the streets in his Ward were not watered.

Resolved: That the Chief Engineer be requested to see that Charlevoix and St. Charles Sts are cleaned.

15.—Mr. Bailey, manager of the Dominion Oil Co., appeared before the Board and asked that Parthenais St be paved with scoria blocks and not with asphalt.

Consideration deferred.

16.—Submitted a report from the City Attorney anent the petition from the Crystal Spring Land Co., "re" macadamizing of certain streets, stating that he does not see any objection to the macadamizing of the streets mentioned in said petition.

Referred to the Chief Engineer for a report.

17.—Submitted a report from the City Attorney "re" offer from Mr. Baillargeon to purchase a certain strip of land belonging to the City, for the price of \$36, stating that the City has the right to sell said strip of land.

In this connection, submitted a report from the Chairman of the Board of Assessors, stating that such strip of land is of no value to the City.

Resolved: To report to Council, recommending that said strip of land be sold to the said Mr. Baillargeon for the price of \$36.

18.—The report on the work done during the week ending on the 20th July, in connection with the laying of sidewalks, was submitted and filed of record.

19.—Submitted a report from the City Attorney "re" draft of agreement between the City and the Bell Telephone concerning the laying of underground conduits in certain streets.

Referred to the Engineers appointed by the City to consider the question of underground conduits for a report as to whether the Bell Telephone Company's request should be acceded to or not.

20.—Submitted a report from the Chief Engineer anent